

### 龍っ子だより

第17号 令和3年3月26日 文責:校長 橋口 辰樹 **四**62-0504(龍ヶ岳小)

# 龍ヶ岳小学校第10回卒業証書授与式

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。卒業証書を受け取る皆さんの顔には、小学校6年間(1166日間)という学びの中で立派に成長した自信と誇りが感じられました。

皆さんは、この1年間、「絆」を合い言葉に龍ヶ岳小学校の顔・リーダーとして、26人の心を一つにがんばり、龍ヶ岳小学校の歴史に確かな足跡を残してくれました。とてもかっこよかった運動会での応援演舞「ドラゴン魂」。戦争のない平和な未来への願いを込めた修学旅行での「構成詩」発表。伝統を引き継いだ「龍神太鼓」。「KKJ」を実践した委員会活動や1年生が「6年生の真似です」と言うまでになった「朝のボランティア活動」。下級生との思い出を残すために企画した「みんなで遊ぼう」。そして、後ろを振り返り下級生を気遣いながら登校する姿。雨の日スクールバスから降りる1年生にそっと傘を差し出す姿。皆さんの優しさ、かっこよさ、そして真剣に取り組む姿は、下級生だけでなく、先生方、そして、保護者、地域の方々にも多くの感動と思い出を残すことができました。

「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。」という言葉があります。皆さんは水泳の池江璃花子選手を知っていますか。東京オリンピック・パラリンピックの有力候補でメダルも期待されていた選手です。しかし、白血病にかかったため、次のパリ大会を目指し、苦しい闘病生活に耐え、きつい練習にも取り組んでいました。ところが、一度は出場を諦めた東京大会が1年延長さたてことで、池江選手にもチャンスがめぐってきたのです。少しずつ体力がもどり、それに伴い記録も伸び、来月行われる日本選手権で結果を出せば、夢であった東京オリンピック・パラリンピックに出場できるかもしれないのです。

皆さんも小学校最後のこの1年間、新型コロナウイルス感染症予防のため、学校が始まってすぐに2か月間の休校、学校行事の中止や短縮、授業中や休み時間のマスク着用など、いろいろな制限の中で生活をしてきました。そんな中でも多くのことを学び、「思いやりの心」、「感謝する心」、「感動する心」、「我慢する心」、そして[KKJ(気づき・考え・実行する力)」など、太くて大きな根っこを伸ばすことができました。この経験は、必ず皆さんのそれぞれの「夢」という大きな花を咲かせることにつながると信じています。

卒業生の皆さん。いよいよ中学生です。輝く未来に向けて、この龍ヶ岳小学校で過ごした日々を 忘れず、力強く、誇り高く、羽ばたいてください。たった一度の人生です。悔いのないように。 応援しています。 (校長式辞から抜粋)



裏面もご覧ください

## 「森国久物語」上映会 3/15

みなさんは「森 国久」さんをご存じでしょうか。明治45年(1912年)、天草郡樋島村(現在の上天草市龍ヶ岳町)に生まれ、新聞記者を振り出しに、軍人、警察官、民間団体役員などを経験されたのち、昭和26年(1951年)、故郷の樋島の村長に就任されました。以降10年間、龍ヶ岳の村長、町長をはじめ、県や国の諸団体の要職も歴任されたました。そして、天草架橋着工をはじめ、天草地方の発展に多大な貢献をされた方でもあります。

4年生は総合的な学習の時間に、森国久さんの 功績について学び、それを劇にして発表しまし た。(学習発表DVDに収められています。)学習 を進める中で、国久さんの娘さん(純子さん)を はじめ、顕彰会の方々とのつながりができ、今回 の交流が実現しました。

自分たちが育った龍ヶ岳町の先人に学ぶことをとおして4年生は、故郷を誇りに思い、大切にしていこうという思いをもつことができました。ありがとうございました。



【天草郡市第3位となった5年生の8の字】

#### お世話になりました

職名	名 前
教諭	濱﨑伸太郎
特別支援教育補助員	田中 まゆ
学校給食調理員	田中 裕香
学校給食調理員	山下 州子

このたびの教職員の定期異動により、4人が 龍ヶ岳小学校を転出することになりました。

新任地でも龍ヶ岳小学校での貴重な経験を生かして、更に精進しがんばってくれることだと 思います。今後ともよろしくお願いいたします。

1年間ご愛読いただきありがとうございました。 来年度もよろしくお願いいたします。





【森国久顕彰会の方々との記念撮影】

#### 「長縄チャレンジ」 に挑戦 5年・6年 3位

_		
学年	回数	天草郡市1位
1年	4 5	2 2 1
2年	4 8	204
3年	6 5	238
4年	8 8	3 2 9
5年	259	3 2 2
6年	3 2 5	358

今年度は、水泳記録会、陸上記録会が中 止となり、運動面で他校の児童と互いに競 う場がありませんでした。

昨年度から始まった天草郡市小学校体育連盟が主催する「長縄チャレンジ」に、龍ヶ岳小学校も参加しました。ルールは簡単で、3分間で「8の字」を何回跳ぶことができたかを競うものです。(途中失敗してもOK。3分間の合計で競う。)

各学年とも、体育や朝の運動の時間を使って練習をしました。体力向上、学級の絆 を深めるよい機会となりました。

結果は上の表のとおりで、5年生と6年 生が天草郡市で見事3位に入りました。

おめでとうございます。